



Pièces	4 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	10700
Prix	4 990 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Idéalement situé au sein de l'une des résidences les plus prestigieuses et sécurisées de la célèbre Croisette, ce somptueux appartement de 4 pièces, d'une superficie d'environ 130 m², a été entièrement rénové avec des matériaux de très haute qualité. L'appartement séduit dès l'entrée par ses volumes généreux, sa luminosité naturelle et son design contemporain aux finitions raffinées. Il se compose d'un vaste séjour avec salle à manger ouvrant sur une belle terrasse avec vue mer, d'une cuisine indépendante entièrement équipée, d'une buanderie et de toilettes invités. L'espace nuit propose ...

Ideally located in one of the most prestigious and secure residences on the famous Croisette, this sumptuous 4-room apartment, with a surface area of approx. 130 m², has been completely renovated using top-quality materials. From the moment you enter, the apartment captivates with its generous volumes, natural light and contemporary design with refined finishes. It comprises a vast living room with dining area opening onto a beautiful terrace with sea view, a fully-equipped independent kitchen, a laundry room and a guest toilet. The night space features three en suite bedrooms, each with its ...

DOUGLAS ELLIMAN CANNES

37 rue d'antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

